



AIT


CASIRAGHI
 GLOBAL MEDIA SRL
 VIA CARDANO 81 22100 COVATO (ITALY) TEL. 031 261407
 WWW.CASIRAGHI-ADVICOM | INFO@CASIRAGHI-ADVICOM

9.2020 VERKAUF UND PRÄSENTATION RETAIL AND PRESENTATION

EDUARD EREMCHUK · STUDIO RIEBENBAUER
 FYRA · STUDIO 10 · DAVID ADJAYE · KAMITOPEN
 SEBASTIAN ZENKER · PABLO MUÑOZ PAYÁ
 MTKA MURAYAMA + KATO · TRANSIT STUDIO

Italien 14,90 EUR
 Spanien 14,90 EUR
 Finnland 14,90 EUR
 Norwegen 150 NOK
 Slowakei 14,90 EUR

Deutschland 14,90 EUR
 Österreich 14,90 EUR
 Schweiz 24,00 CHF
 Belgien 14,90 EUR
 Niederlande 14,90 EUR
 Luxemburg 14,90 EUR

09

 4 194561 714905

PRODUKTE

MÖBEL- UND PRODUKTNEUHEITEN FÜR DIE EINRICHTUNG VON VERKAUFSRÄUMEN



Yoko

www.decastelli.com

Grafische Elemente zieren die Entwürfe des Designers Leonardo Sonnoli für DeCastelli. Die Intarsien der Metallfliesen werden durch Striche in verschiedenen Winkeln und Positionen sowie kleinen Kreisen geformt, die sich zur Schaffung einzigartiger Kompositionen im Zufallsdesign hervorragend eignen. Als Grundmaterial für Yoko wird Delabré Black Natural Iron eingesetzt. Für dessen Herstellung wird natürliches, schwarzes Eisen einer manuellen Oxidationsbehandlung unterzogen, um chromatische Effekte zu erzielen. So entstehen Abweichungen in Farbe und Oberfläche, die das Design einzigartig machen. Die Intarsieneinlagen werden aus Messing oder gebürstetem Kupfer gefertigt.

Graphic elements embellish the creations by designer Leonardo Sonnoli for the DeCastelli company. The inserts in the metal tiles are formed by bars with different angles and positions as well as small circles which are excellently suited for creating unique compositions in a random design. As the base material for Yoko, Delabré natural black iron is used. For its production, natural, black iron undergoes a manual oxidation treatment to achieve chromatic effects. Variances in colour and surface thus result which make the design unique. The inserts are made of brass or brushed copper.



Tilda

www.schoenbuch.de

Tilda vereint Gegensätze: Funktion und Dekoration, Metall und Textil, filigrane Stäbe und komfortable Sitzgelegenheit. Das Multitasking-Möbel kombiniert einen Garderobenständer mit einem Sitzpouf und ist somit vielseitig einsetzbar. Ob als stummer Diener in der Umkleidekabine oder als Garderobe im Empfangsbereich – der Allrounder, den das Designstudio etc.etc. für Schönbuch entworfen hat, ist ein wahrer Alltagshelfer. Für das zentrale Element, den Sitzhocker, steht eine große Auswahl an Bezugstoffen in zahlreichen Farbvarianten und Leder zur Verfügung. Das pulverbeschichtete Stahlgestell des Garderobenmöbels wird durch eine Ablagefläche für kleine Gegenstände ergänzt.

Tilda unites opposites: function and decoration, metal and textile, filigree rods and a comfortable seat. The multitasking furniture combines a coat stand with a pouf and can thus be used in various ways. Whether as a valet stand in the dressing room or as a coat stand in the entrance – the all-rounder designed by the etc.etc. design studio for Schönbuch is a true helper. There is a large choice of upholstery fabric in numerous colour variants and leather for the central element, the stool. The powder-coated steel base of the coat stand is complemented with a storage tray for small items.